



STARTPLATZ MÜRREN TENNISPLATZ

ERHALTE UNSEREN STARTPLATZ. RESPEKTIERE DIE REGELN.

- ▲ Dieser anspruchsvolle Startplatz bleibt geübten Gleitschirmpiloten vorbehalten.
- ▲ Vorsicht bei hochreichendem Talwind und starker Thermik: Lebensgefahr!
- ▲ Benützung auf eigene Verantwortung. Es wird jegliche Haftung abgelehnt.
- ▲ Falls nicht anders signalisiert, ist der Startplatz MO-FR offen und SA+SO geschlossen.
- ▲ Respektiere die Grenzen des Startplatzes. Keine Starts ausserhalb. Verhalte dich am Startplatz ruhig, sauber und freundlich.
- ▲ Benutze den offiziellen Zugangsweg und halte Abstand zu den Ferienhäusern.
- ▲ Regelmässige Benützer und Grosszügige lösen eine Jahreskarte für CHF 20.-
- ▲ Infos + Jahreskarte: Toni Wyss, +41 79 514 77 91, www.borntofly.ch/fluggebiete.php
- ▲ Viel Spass und happy landing. Danke, dass du Sorge zu unserem Startplatz trägst!

SAVE OUR TAKEOFF. RESPECT LOCAL RULES.

- ▲ This is a challenging takeoff reserved for advanced paragliding pilots only.
- ▲ Caution: high reaching valley wind and strong thermals can be life-threatening!
- ▲ Takeoff at your own risk. The owner and the local clubs will not be held liable.
- ▲ Usually open MO-FR and closed SA+SU, if there is no different sign.
- ▲ Respect the boundaries of the takeoff. No takeoff outside. Keep quiet, clean and be friendly to farmers and neighbours.
- ▲ Use the official access path and stay away from the holiday homes.
- ▲ Frequent users and generous pilots buy a year-card for CHF 20.-
- ▲ Info + year-card: Toni Wyss, +41 79 514 77 91, www.borntofly.ch/fluggebiete.php
- ▲ Enjoy your flight and happy landing! Thanks for taking care of our takeoff!

MO-FR OPEN

SA+SU CLOSED